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Дипломная работа: 65 с., 3 рис., 9 табл., 45 источника. 
 Ключевые слова: ИННОВАЦИИ, ИННОВАЦИОННОЕ РАЗВИТИЕ, 
ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ КАПИТАЛ, ИННОВАЦИОННАЯ СРЕДА, КЛАСТЕРЫ, 
НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЕ И ОПЫТНО-КОНСТРУКТОРСКИЕ 
РАБОТЫ. 

Объект исследования: национальная экономика как область создания и 
внедрения инноваций. 

Предмет исследования: процесс формирования инновационной среды и 
инновационной модели национальной экономики. 

Целью работы является анализ глобальных факторов, трендов и 
предпосылок для развития инноваций, а также выявление тенденций и оценка 
перспектив ускорения темпов инновационного развития Республики Беларусь. 

Методы исследования: анализ теоретических источников и нормативных 
правовых актов, сравнение и обобщение данных, SWOT- анализ. 

Исследования и разработки: в процессе работы раскрыты теоретические 
основы формирования инновационной политики; проведен анализ современного 
состояния инновационного развития национальной экономики; разработаны 
рекомендации по совершенствованию инновационной политики Республики 
Беларусь 

Элементы научной новизны: систематизирован международный опыт 
развития инноваций как фактора конкурентоспособности экономики, выявлены 
проблемы белорусской модели управления инновациями и предложены пути для 
стимулирования их роста. 

Область возможного применения: подходы и предложения, 
разработанные на основе лучших мировых практик, могут быть рекомендованы 
для внедрения в инновационную деятельность в Республики Беларусь. 

Технико-экономическая, социальная значимость: практическое 
внедрение результатов исследования рентабельности предприятия может 
эффективно способствовать повышению экономических показателей и 
эффективности деятельности предприятия. 

Автор признает, что материалы, использованные в дипломе, правильно и 
объективно излагают дело, а все цитируемые источники имеют ссылки на их 
первоначальных авторов. 
 

 
 
 
 

 



Thesis: 65 p., 3 fig., 9 table., 45 sources. 
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CAPITAL, INNOVATION ENVIRONMENT, CLUSTERS, RESEARCH AND 
DEVELOPMENT WORK. 

The object of the study: is the national economy as an area for the creation and 
implementation of innovations. 

The subject of the study: is the process of formation of the innovation 
environment and the innovation model of the national economy. 

The aim of the study: is to analyze global factors, trends and prerequisites for 
the development of innovations, as well as to identify trends and assess the prospects 
for accelerating the pace of innovative development of the Republic of Belarus. 

Research methods: analysis of theoretical sources and normative legal acts, 
comparison and generalization of data, SWOT analysis. 

Research and development: in the process of work, the theoretical foundations 
of the formation of innovation policy are revealed; the analysis of the current state of 
innovative development of the national economy; recommendations for improving the 
innovation policy of the Republic of Belarus were developed. 

Elements of scientific novelty: systematized international experience in the 
development of innovation as a factor in the competitiveness of the economy, identified 
the problems of the Belarusian model of innovation management and suggested ways 
to stimulate their growth. 

Application field: approaches and proposals developed on the basis of the best 
world practices can be recommended for implementation in innovation activities in the 
Republic of Belarus. 

Technological-economic, social significance: the practical implementation of 
the research results can contribute to the growth of the competitiveness of the national 
economy through a more efficient distribution and use of resources in the context of 
innovation management. 

The author acknowledges that the materials used in the diploma correctly and 
objectively state the matter, and all cited sources have references to their original 
authors. 
 
 


